

Partnertage Ostwestfalen 2018

Namhafte Neuaussteller

Mittwoch, 22.11.2017

Für die Partnertage Ostwestfalen – vom 30. Januar bis 1. Februar im Messezentrum Bad Salzuflen – haben sich bisher über 100 Aussteller angemeldet. Darunter befinden Neuaussteller wie Forte, Intermeble, Wojcik, FMD, Standard und MFC Group.

Die Abfolge zu Jahresbeginn sei bei Industrie und Handel gelernt: „Erst Köln, darauf eine Woche Luft, dann wir“, so die aktuelle Werbung der Aussteller der Partnertage Ostwestfalen. Präsentiert werden alle wesentlichen Wohnbereiche mit Konzentration auf Preiseinstiegs-, Prospekt- und Werbeware sowie verkaufsstarke Angebote. Zu den geladenen Gästen und Partnern des Handels zählen klassische Einzelhändler ebenso wie Filialisten, Verbände, Baumärkte, Versender, Onliner und Spezialvermarkter.

Die Ausstellerliste der Partnertage Ostwestfalen 2018 ist stetig aktualisiert auf der Website <http://www.partnertage-ostwestfalen.de/aussteller/> abrufbar. Die Ausstelleranzahl ist auf maximal 120 Firmen begrenzt. Über 100 Teilnehmer sind für 2018 bereits bestätigt.

[zum Seitenanfang](#)